



Pièces	3 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	84547916
Prix	4 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes croisette vue mer luxueux appartement venez Découvrir le luxe de cet appartement rénové, face à la mer et dominant la croisette. Ce splendide appartement de 3 pièces, entièrement rénové, niché à l'avant-dernier étage d'un palace iconique de cannes, offre une vue panoramique exceptionnelle sur la baie. Ce bien élégant se compose d'une entrée, d'un confortable séjour avec salle à manger et cuisine ouverte parfaitement équipé, ainsi que de 2 chambres bénéficiant d'une sublime vue, chacune doté d'un dressing et d'une salle de douche privative. La hauteur sous plafond généreuse confère un ...

Cannes croisette sea view luxurious apartment come and discover the luxury of this renovated apartment, facing the sea and overlooking the croisette. This splendid 3-room apartment, completely renovated, nestled on the penultimate floor of an iconic palace in cannes, offers an exceptional panoramic view of the bay. This elegant property consists of an entrance, a comfortable living room with dining room and fully equipped open kitchen, as well as 2 bedrooms enjoying a sublime view, each with a dressing room and a shower room. Private.

NOIREAUX & GUEVARA

9 rue Leandre Sardou - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

